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CONSELHO GERAL 
 
 

REUNIÃO DE 09 DE NOVEMBRO DE 2017 
 
 

MEMORANDO 
 

Foram tratados os seguintes pontos principais: 
 

1. Foram dadas informações relativas à regularização do sistema GIAE. 
2. Foi feito o ponto de situação relativo à obra na Escola Básica 2/3 Avelar 

Brotero; em função dos resultados positivos alcançados e do que ainda poderá 
ser melhorado, foi decidido manter o grupo de trabalho específico para o 
assunto. 

3. Foi referida uma situação disciplinar, já identificada; foi a mesma objeto de 
processo disciplinar, o qual se encontra concluído. 

4. Foram feitas algumas observações quanto à necessidade de se estabelecer, se 
e quando possível, uma dieta alternativa, parcial ou total, para alunos com 
necessidades ou opções alimentares específicas. 

5. Foi feita a análise do documento relativo às Linhas Mestras para o 
Orçamento de 2018; o referido documento foi aprovado. 

6. Foi distribuída documentação relativa à necessidade de se considerar, em 
próxima reunião do Conselho Geral, a recondução do atual Diretor Executivo 
ou a abertura de processo concursal. 

Odivelas, 10.11.17 

 
O Presidente do Conselho Geral 

 
Mário Furtado 
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